



Éducatrices et éducateurs manitobains à la retraite *Jeunes de cœur, riches en expérience!*

Texte AGA 14 avril 2023.

Ce fut un réel plaisir de se rencontrer en présentiel pour l'AGA/Expo arts des ÉMR le vendredi 14 avril 2023. Il y avait 31 membres présents qui ont chacun contribué à l'énergie positive dans la salle et nous avons réélu 7 membres au CA. Merci à Guy Gagnon pour ses nombreuses années de service bien appréciées de tous. Merci aussi à Jean-Maurice Lemoine pour ses démarches auprès de Francofonds. De plus, bienvenue à Corinne Barrett de Wiele qui se joint au CA.

Pour ce qui est de l'exposition d'oeuvres d'art, 8 personnes ont enjolivé la salle du Club Éclipse avec leurs talents extraordinaires. Le goûter fourni par le Café rencontre de l'USB était délicieux et a agrémenté les retrouvailles.

Ce fut un rassemblement en harmonie parfaite et une réunion superbement réussie. Le CA en est sorti ravigoté et enrichi d'une variété de bonnes idées de sorties pour l'an prochain. Merci aux membres présents pour votre belle présence et votre appui constant.

Patricia Thibodeau